

## Regionalentwicklung:

# Neue Karriere-Chancen für Frauen

Die obersteirischen Karriere-Lotsinnen unterstützen Frauen dabei, in männerdominierten Berufen Fuß zu fassen.

Die Verbesserung der Lebensqualität der Menschen vor Ort ist das erklärte Ziel der steirischen Landes- und Regionalentwick-

lung. Seit 2018 hat jede der sieben steirischen Regionen fixe finanzielle Mittel für eigene Schwerpunkte. Mit diesen Mitteln sind in jeder Region neue Projekte gewachsen, insgesamt gibt es bereits mehr als 1000 Regionalentwicklungsprojekte in der gesamten Steiermark.



Foto: AdobeStock/Oleksiy Mark

Die Karriere-Lotsinnen fördern Frauen in der Technik.

Nähere Infos unter [www.landentwicklung.steiermark.at](http://www.landentwicklung.steiermark.at)



Frauen in technischen und industriellen Berufen Fuß fassen können. Insgesamt haben bisher mehr als 80 Frauen und 97 Betriebe bei dem Projekt mitgemacht. Rund 54 Prozent der interessierten Frauen konnten über das Projekt an einen Arbeitsplatz in einem technischen Unternehmen vermittelt werden.

Die Karriere-Lotsinnen kommen aus der Region und arbeiten für die Region. Die Regionalentwicklung in der Steiermark setzt auf viele weitere regional gewachsene Projekte und Zusammenarbeit vor Ort. Dadurch entstehen starke Regionen für die Herausforderungen der Zukunft.



Das Land  
Steiermark